



LA CEREMONIA.

Reconocen trabajos de investigación de académicos de la UCN

● Un grupo de docentes pertenecientes a la UCN, Sede Antofagasta y Coquimbo, fueron reconocidos en el Congreso Iberoamericano por una Mejor Universidad, evento que contó con la participación de catorce universidades chilenas con el objetivo de reflexionar cómo desarrollar universidades que impacten positiva y significativamente a la sociedad.

La iniciativa se desarrolló en Concepción, donde el Premio al Mejor Trabajo de Investigación fue otorgado por el Comité Científico del Congreso a los académicos Walter Terrazas, Susana Arancibia y Estefany Castillo de la Escuela de Psicología; Adriana Tapia, de la Escuela de Educación y del Departamento de Matemáticas; Guillermo Guevara, de la Escuela de Educación; e Isabel Ríos, de la Facultad de Medicina. 🌟